



# 恵み野西町内会 ふれあい通信

“みんなで築く安全・安心な街”

平成28年3月1日発行  
第3号 通巻第215号  
発行者〈認可地縁団体〉  
恵み野西町内会  
会長 武藤 光一  
<http://eniwachienet.jp>  
えにわ知恵ネット→検索

雪のグラウンドにこども達の歓声◎

## 冬のこども雪中運動会開催!



2月13日(土)、初めての試みとして、コミスクと西・南町内会共催の冬のこども雪中運動会を恵み野小学校グラウンドにおいて実施しました。



当日は天候が心配されましたが、9時頃から徐々に参加者が集まり、開会式が始まる10時には保護者17名、幼児12名、小学生49名の参加者が受付を済ませました。

開会式には、吉川校長先生、郷教頭先生、教育委員会の方々も参加し、豚汁づくりの女性4名を含む105名となりました。

開会式終了後はまず準備運動!実施要領・注意事項等の説明の後にいよいよ競技開始です。

最初の競技は4グループに分かれての「ソリ引きリレー」です。

次に年少者から順に「宝探し」を始めました。好きな色のカラーボールを探しだし、後で景品と交換します。

その後、グラウンド状況が悪化したため、残りの競技は体育館内で行うことになりました。体育館へ移動後は、「綱引き」「パン取り競争」を実施し、事故無く全競技を終えました。



競技終了後はコミスクと南町内会の女性たちが作ってくれた、熱々の豚汁が配られ、パンとり競争で獲得したパンと一緒に舌鼓を打ちました。あまりのおいしさに、子供のお代りの行列が!(^^)!

おなか一杯になったところで閉会式に移り、工藤コミスク会長の挨拶で、楽しかった『第1回 こども雪中運動会』が閉幕となりました。

解散後、宝探しで見つけたカラーボールと大きなお菓子袋を交換し、来年の開催を楽しみにしつつ、参加者全員が帰宅の途につきました。

企画から運営に携わったコミスクのスタッフの皆さん、並びに、お手伝いに参加された町内会役員の皆さん、ありがとうございました!!  
《青少年育成部》



新生児誕生と小学校新入学に慶祝金が贈られます！！

## 会員各位へ慶事の連絡についてのご協力をお願い

前月号の定例総会報告記事において、町内会会則の一部改定が承認されたことをお知らせしました。

今月はその一つ、新生児誕生及び小学校新入学に新たに贈られることになりました慶祝金について、慶弔規定の改定概要とお願いをお知らせいたします。

### ☆改定内容の概要

・従来の「恵み野町内会慶弔規定」は弔事に関する規定のみとなっておりますが、新たに慶事事項を加えて「恵み野町内会慶祝金弔慰金に関する規定」と改称しました。

なお、弔事については、実績のない会館使用条項を削除したほかは変わっておりません。

・追加された慶事事項の内容

(慶 事)

第2条 会員の家族に子供が誕生したときは、祝意を表し誕生祝金を贈る。

会員の家族が小学校に新入学したときは、祝意を表し入学祝金を贈る。



上記の慶事の慶祝金の贈呈額は、「新生児誕生」と「小学校新入学」とともに、お一人につき10,000円となっております。

### ☆会員各位の慶事連絡のご協力をお願い

慶事に対する取り扱いの公平を期するとともに、会員相互の慶祝への気持ちを促進するためには、会員ご家族及びご近所会員からの慶事連絡が不可欠です！



なかでも、新生児のご誕生と恵み野小学校以外にご入学された場合は、会員ご家族及び左記を知ったご近所会員は、班長または区長等をとおして町内会に連絡のご協力をお願いいたします。

## 恵み野西むつみ会

### 《3月の行事予定》

10日(木) 第1例会(班長の選出)

14日(月) 第10回ボウリング大会に参加

恵庭市老人クラブ連合会主催

千歳フジボウルにて

24日(木) 第2例会



西むつみ会会長 高木 哲男

### ◆1月の資源回収売上報告《厚生文化部》

品名	数量	単価	金額
新聞	7,190kg	4	28,760
雑誌	950kg	2	1,900
ダンボール	1,970kg	3	5,910
雑紙	460kg		
牛乳パック	40kg	5	200
ビン	58本	3	174
アルミ缶	110kg	20	2,200
古着	70kg	3	210
合計			¥39,354

※3月の回収日は27日です。

ご協力をお願いします！

「ふれあい通信」2月号(平成28年2月1日発行)2ページ目「平成28年度 恵み野西町内会役員名簿」に一部誤りがありました。

会計部部长 池田佳津江 電話番号 誤) 33-6221 正) 36-6221

会計部副部长 佐藤 博 電話番号 誤) 36-6618 正) 36-6621

# 恵み野商店会

H28年3月1日号

## かわら版

発行：恵み野商店会事務局 Tel.37-1361

3月って春って言うていいんですかね～景色は冬だけれど気分は春ですよ(^.^)このままいけばですけど雪の少ないシーズンでしたね。これが毎年ならいいんですけどね(\*\_\*)  
春の訪れももう少し…



さむいけれどあたたかい…

### 恵み野商店街キャンドルナイト

みなさん2月13日に開催したキャンドルナイト見ました？  
数日前から暖気が来て開催日は雨が心配だったんですが(^.^)  
開催中はとても暖かく見るのには絶好の気候でした。そしてまさかの霧！ロウソクの灯りと霧が相乗効果を生みとても幻想的でしたよ。多くの人に手伝ってもらい多くの人に見てもらいとても素敵な1日でした。  
追伸…打ち上げ花火が霧で見えませんでしたね(泣)でも音はすごかった(^.^)



#### ☆子供の遊びコーナー☆

ハイテクのこども・こころ学科の学生さん達がすべり台、宝さがし、手持ち花火とかで小さな来場者を楽しませてくれました。着ぐるみとかを着た学生さんもいてイベントの雰囲気がとても明るくなりました。



#### ☆飲食コーナー☆

恵み野サッカー少年団の保護者の方々が出店しました。暖かい飲み物とかで多くの人たちがホッと一息。



#### ☆スタンプラリー、スノーランタン体験コーナー☆

数日前の湿った雪がとてもスノーランタン作成には良かったです。みなさん綺麗に作ってました。スタンプラリーでは400人近い人たちがスタンプ場所をさがしながら商店街をまわってました。



#### ☆フォトコンテスト☆

例年になくとても多くの応募がありました。ありがとうございます。  
3月中旬までにはポスターができあがって皆さんにお知らせできると思いますのでお楽しみに(\*\_\*)

### 3.11

#### キャンドル

今月の11日で東日本大震災から5年経ちます。恵み野商店会では被災地の復興を祈念するとともに地域の絆を深め、また再確認する意味で毎年恵み野駅前ロータリーでキャンドルを灯しています。地域の皆さまにも参加していただき地域の繋がりも深めたいとおもいますのでご協力お願いします。

《場所》恵み野駅前ロータリー  
《日時》3月11日 金曜日  
作業16:00～点灯17:30～



## 《3月の行事予定》

行 事 名	日 時	備 考
防犯パトロール（環）	2日（水）・3日（木）14：30～	
第1回福祉委員会議（福）	25日（金）13：30～	福祉委員
資源回収（厚）	27日（日）	町内全域

【注】（環）→環境・防犯部 （福）→福祉部 （厚）→厚生文化部

保健センターより

## 対がん協会送迎バス検診のお知らせ

北海道対がん協会検診センター（札幌市東区）で行う「送迎バス検診」についてお知らせします。

恵庭市内のバス乗り場からバスで送迎します（無料）。



- 日 時 ①4月21日（木） ②5月20日（金）
- バス乗り場 ①保健センター、市民会館 ②保健センター、島松公民館
- 検診の種類 ①、②ともに 胃がん・大腸がん・肺がん・子宮がん・乳がん
- 申込開始日 ①、②ともに 3月11日（金）～

☆大腸がん・肺がんのみの申込はできませんので、複数の検診と組み合わせて受診ください。

☆バス乗り場の集合時間は 7時40分～8時5分ごろです。また、検査を終えて対がん協会を出るのは、おおむね12時30分ごろです。

☆申込開始日の8時45分より受付を開始します。

申込開始日の電話は、大変混み合い、一時的につながりにくい状況となります。保健センター窓口でも受付をいたしますので、ご利用下さい。

## 町内会役員募集のお知らせ

恵み野西町内会は、安全・安心な街づくりにいろいろな活動を行っています。今後さらに活動を広げていくためにも、新たに町内会活動にお手伝いいただける役員を募集します。男女・自薦他薦を問いません。

◎主な活動・行事等

- ◇交通安全街頭指導 ◇恵望園ボランティア ◇公共施設清掃（年3回）
- ◇親睦交流会 ◇作品展 ◇研修旅行 ◇ふれあい昼食会 ◇資源回収
- ◇町内防犯パトロール ◇防災活動 ◇コミスク共催行事 等

※連絡先：総務部長 大山 TEL 36-7143



よろしくご協力をお願いいたします！

### 緊急時見守り対応 連絡先

1丁目	吉田 37-0356	坂本 36-5481
2・3丁目	武藤 36-6607	松谷 36-7883
4丁目	大山 36-7143	藤本 36-3692
5丁目	大山 36-7143	谷川 36-3688
6丁目	渡井 36-4292	村上 36-3155

※個人情報取扱方針を遵守します。

緊急を有すると感じた時はご連絡下さい。

### ◇◇◇編集後記◇◇◇

「もうすぐ春！」と思われた2月最終週は、寒さと降雪とインフルエンザの流行と、いろいろ盛り沢山(?)でしたね。

インフルエンザはまだ注意が必要そうですが、何故かうがい手洗いの習慣が身につかない私…。皆さんもうがい手洗いの他、食事や軽い運動、十分な睡眠で免疫力を高めて乗り切ってくださいね！（遠）